

## Horaires d'ouverture des magasins... Vevey n'en fait qu'à sa tête !

Le sujet des heures d'ouverture des magasins nous interpelle à nouveau. Oui effectivement, car la population s'interroge... Pourquoi Vevey ne fait pas comme les autres communes voisines ?

Pourquoi sommes-nous désavantagés en comparaison à d'autres communes de la Riviera et sommes-nous obligés d'aller faire nos courses ailleurs ?

De nos jours, nous avons tou(te)s un emploi du temps très chargé et souvent nous finissons nos journées tard le soir et, parfois, il est compliqué de faire ses courses à Vevey en sortant du travail ou autres, car les magasins ferment leurs portes à 18h30 la semaine et 17h00 le samedi, soit plus tôt que dans toutes les communes voisines. Du coup, que font les veveysan(ne)s ? Ils vont faire leurs courses ailleurs. Nous faisons vraiment tout pour faire fuir les gens de Vevey !

De ce fait, je me permets de demander à la Municipalité :

1. Pourquoi cette volonté de conserver ces horaires et de fermer plus tôt que les autres communes voisines ?
2. Ne serait-il pas opportun de s'aligner aux horaires des autres communes, soit 19h00 la semaine et 18h00 le samedi ?

Je remercie la Municipalité pour une réponse orale.

\* \* \*

Au nom du groupe PLR.Vevey  
Anna Iammartino Sica

